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                    Zusammenfassung
In den letzten 7 Jahren sind aus der jung-präkambrischen Nama-Formation von Südwest-Afrika mehrere hundert Fossilien geborgen worden. Die meisten Stücke liegen in körperlicher Erhaltung vor. Fast alle Funde sind den PetalonamaePflug 1970 zuzurechnen, die ein blattartiges Oberflächenmuster kennzeichnet. Die Formenfülle läßt folgende Hauptgruppen unterscheiden:
	
                    I.
                    
                      Dendroidische Hauptgruppe: Stöckchen, die sich aus zwei Astfächern (Flabella) zusammensetzen. Die Astglieder der Flabella bilden die Wandelemente eines sekundären Hohlraum-Systems (Taf. 12 Fig. a, Abb. 3b).

                    
                  
	
                    II.
                    
                      Corpus-bildende Hauptgruppe: Eine Weiterentwicklung der dendroidischen Hauptgruppe, bei der die Flabella die Wand eines Körpers bilden, der einen ein- oder m mehrteiligen Hohlraum umschließt (Taf. 13 Fig. b, Abb. 2d).

                    
                  


                     Die meisten Funde gehören zur Hauptgruppe II. Sie werden nach folgenden Merkmalen untergliedert: a) Bauform: «monaxial» oder «bifurcat», b) Wandstruktur: «rangeoid», «pteridinoid» oder «erniettoid») c) Positionen der Ingestions-Öffnung: «truncostom», «terminostom», «centrostom» oder «apicostom», d) transversale und longitudinale Gliederung: Körper drei-, zwei- oder einteilig.


Summary
In the past seven years, several hundred fossils have been collected from the Precambrian Nama system in South West Africa. Most of the finds have been preserved in a three dimensional form. Nearly all of them belong to the phylum PetalonamaePflug 1970. The variety of specimens identified can be divided into two main divisions:
	
                    I.
                    
                      Dendroidic division: Stock-like bodies composed of two fan-shaped branching systems (flabella). The branches of the flabella are modified to form the walls of a secondary hollow system (plate 12 fig. a, text-fig. 3b).

                    
                  
	
                    II.
                    
                      Corpus-forming division: An advanced form of the dendroidic division characterized by unification of the flabella to form a corpus which encloses a cavity. This cavitiy may be divided or undivided (plate 13, text-fig. 2d).

                    
                  


                     Most of the finds belong to the division II. The systematic classification of division II is based on the following criteria: a) shape of the body: «monaxial» or «bifurcat»; b) structure of the body wall: «rangeoid», «pteridinoid», or «erniettoid»; c) position of the ingestion aperture: «truncostom», «terminostom», «centrostom», or «apicostom»; d) transversal and longitudinal division of the body: three parts are visible, two parts are present or the body appears to be undivided.
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